

Covid-19 Meningkat, TNI-POLRI Surakarta Gelar Apel Gabungan Dilanjutkan Penyemprotan Disinfektan

Pardal Riyanto - SURAKARTA.INDONESIASATU.ID

Feb 11, 2022 - 21:53



SURAKARTA - Bertempat di Plaza Manahan, Jl. Adi Sucipto Kelurahan Manahan, Banjarsari Anggota TNI dari Kodim 0735/Surakarta bersama dengan Polresta Surakarta dan relawan serta Komponen Masyarakat lainnya melaksanakan Apel Gelar asukan Gabungan dilanjutkan dengan penyemprotan Disinfektan secara Massal, Jum'at (11/02/2022).

Pelaksanaan Apel Gabungan dipimpin oleh dipimpin Kapolresta Surakarta Kombes Pol Ade Safri Simanjuntak, SIK, MSi, didampingi Dandim 0735/Ska Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si, serta diikuti oleh TNI, POLRI, Basarnas, BPBD, Satpo PP, DISHUB, PMI, Pemadam Kebakaran, Linmas, SAR Muhammadiyah, SAR Rajawali Merah Putih, Orari, Relawan Mojosongo Bersatu, Relawan Nahdayul Ulama, serta Relawan masyarakat lainnya. Kapolresta Surakarta menegaskan Penyemprotan dilakukan jajaran Polresta Surakarta bersinergi dengan Kodim 0735, Pemkot Solo, relawan dan masyarakat. Tidak

hanya di jalan protokol dan lokasi strategis lain, disinfektan juga disemprotkan hingga ke wilayah perkampungan sampai RT/RW di Kota Bengawan.

"Kegiatan kita pagi ini di antaranya penyemprotan disinfektan secara serentak di semua ruang publik, mulai dari tingkat kota sampai dengan RT-RW yang terkecil, secara serentak dan terpadu, serta pembagian masker secara gratis" tuturnya.

Selain melakukan penyemprotan, petugas juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga protokol kesehatan (prokes). "Kita juga memberikan himbauan prokes 5M untuk mengingatkan warga masyarakat yang sudah abai terutama dalam penggunaan masker," terangnya.

Sementara itu, Dandim 0735/ Surakarta, Letkol Inf Devy Kristiono S.E, M.Si mengimbau agar masyarakat untuk tidak panik, tetap selalu optimis, serta masyarakat selalu mentaati dan patuh terhadap protokol kesehatan dalam setiap aktivitas kegiatan.

"Kami mengimbau kepada masyarakat, untuk tetap mematuhi protokol kesehatan. Jangan pernah abai, karena ancaman Covid-19 ini masih ada namun tidak perlu panik serta harus selalu optimis dalam setiap kegiatan," imbaunya.

Diharapkan, pandemi Covid-19 segera berlalu dan masyarakat dapat kembali beraktivitas seperti biasa. Tanpa dibayangi kondisi penyebaran Virus Covid-19.

(Arda 72)